
En la ciudad de Paraná a los TRECE días del mes de Mayo de 2005, siendo las 17.30 horas, 

se reúnen los Sres. Consejeros de Caja Forense para el período 2003/2005, estando presentes 

los siguientes: Dr. Rodríguez Orlando Marcos (titular Sec. Diamante), Dr. Nessmann José 

Aldo (titular Sec. Federal), Dr. Elizalde Rodrigo (suplente Sec. Gualeguay), Dr. Simón 

Enrique Eduardo (titular Sec. Gualeguaychú), Dr. Varela Fernando (titular Sec. Tala), Dra. 

Ríos María Inés (suplente Sec. Tala), Dr. Tolomei Eduardo Fermín (suplente Sec. Villaguay), 

Dr. Llerena Roberto Aníbal (Titular Sec. Paraná) y asiste como invitado el candidato a 

Consejero Titular por Villaguay Dr. Héctor Ramiro González.- En este estado el Sr. 

Presidente del Consejo Dr. Simón asistido por el Sr. VicePresidente, Dr. Tolomei y la 

Secretaria Dra. Ríos, designados con anterioridad, da por iniciado la presente reunión .- Se 

hacen presentes: 1º) El Dr. Quinodoz, quien nos da la bienvenida e invita a presenciar una 

charla informativa del COMPASS GROUP, entidad que ofrece distintas alternativas de 

inversión para entidades como Caja Forense.- Luego de ello, los Sres. Contadores de Caja 

Forense y el Contador Auditor brindan un detallado informe sobre el balance practicado.- Se 

le formulan preguntas respecto de ítems puntuales, se proporciona por dichos profesionales 

informaciones adicionales, se realiza por Computadora un cuadro comparativo de Balances 

patrimoniales de Caja Forense de distintas épocas, el Sr. Auditor también nos solicita que 

mediante un sistema informático, a través de mails por ejemplo, poder estar más actualizado 

con los informes contables, así también utilizar dicho canal, para ver que información se 

necesita contar con cada balance, para llevarlo preparado a dicha reunión, y tener así una 

comunicación más fluida y actualizada.- Finalizado el amplio informe de los Sres. 

Contadores, quedan los Sres. Consejeros listos para deliberar.- El Sr. Presidente de los 

Consejeros pone a consideración el Balance en estudio, lo que se aprueba por 

UNANIMIDAD.- También se valora la Memoria presentada por el Dr. Quinodoz, a quien se 

le hará llegar nuestro beneplácito por haber seguido el DIRECTORIO de Caja Forense las 

sugerencias de este Consejo.- Igualmente expresamos nuestra preocupación por el recupero 

de los deudores de aportes mínimos, a pesar de los serios y firmes esfuerzos de nuestras 

autoridades en ese sentido.- Con lo que no siendo para más se da por finalizada la sesión, 

labrándose la presente que se firma por las autoridades designadas por ante mi que doy fe.---- 


